

La Gazette

DU COÛTEAU MOISSIN

■ Annette, centenaire toujours coquette

Famille, amis et le personnel de l'Ehpad ont célébré le centième anniversaire d'Annette Le Nivet née le 16 mai 1916 à Pencoëlle à Guehenno. Annette est partie avec sa sœur vivre à Nantes à l'âge de 18 ans. Pendant 7 ans elles ont travaillé ensemble dans les bars « quai de la Fosse à Nantes » avant de se mettre à son compte rue bon secours où elle a travaillé jusqu'à l'âge de 65 ans. Ensuite elle a passé sa paisible retraite place Waldeck Rousseau jusqu'à novembre 2015 où



elle s'est toujours débrouillée toute seule. Ces passes temps favoris étaient d'aller aux courses hippiques et de se balader sur les bateaux-mouches. Depuis quelque temps, elle a pris la décision de ne plus rester seule et de se rapprocher de sa famille. « Je n'ai pas l'impression d'avoir 100 ans ! Je suis toujours alerte et j'aime toujours autant me maquiller. J'ai eu la grande surprise que la maison de retraite organise ce pot pour moi et m'offre une belle composition florale. En plus, j'ai eu le plaisir de retrouver 2 anciens voisins de jeunesse ce jour-là », remercie t-elle.